
 

令和４年度第３回八雲町スポーツ推進審議会兼総合体育館運営委員会 会議録(顛末) 

 

 

■日 時  令和５年１月３０日(月) １７：００～１７：３０ 

■場 所  八雲町総合体育館 研修室 

■出 席  阿部政邦、豆澤俊明、安住 真、間瀬龍生、桂川裕樹  計５名 

      伊藤課長、菊地係長、中山主事補、沢 

■顛 末 

１ 開  会   

２ 挨  拶  八雲町教育委員会 教育長 土 井 寿 彦 

        八雲町スポーツ推進審議会 会長 阿 部 政 邦 

 ３ 報告事項 

(１)令和４年度八雲町社会体育事業実施報告について(説明：沢、中山) 

     〇事務局 

第２回会議(10/7)以降に実施した事業を説明 

【八雲地域】資料 P1～4 

 〇教室関係 みんなであそぼう、出前スポーツ教室、フィットネス教室 他 

 〇大会関係 ロードレース大会、親子でチャレンジ 他 

【熊石地域】資料 P5 

 〇熊石ひらたないスキー場の開設が 1/11 だったが、積雪不足のため一時閉鎖し、

1/21 に再度オープンした。 

それに伴い、小学生スキー教室の開催を 2 月上旬に変更。 

 

     ●委員より異議なく承認 

 

  (２)令和４年度八雲町社会体育施設利用状況について (説明：菊地、中山) 

     〇事務局 

      【八雲地域】資料 P6～7 

       〇温水プール 利用人数増加の理由 

水泳教室実施および 10月以降プール室内の人数制限を解除したこと 

       〇スキー場  積雪状況により、12/30 にオープン 

              利用人数については例年通りとなる見込み 

      【熊石地域】資料 P8～9 

       〇熊石地域学校体育施設利用状況について 

        昨年度まで旧泊川小学校体育館で卓球少年団が活動していたが、今年度については

中学校卓球部が廃部になったことにより活動を行っていない。 

 

   ●豆澤委員より 

    【学校開放事業について】 

八雲地域で開放をしている学校はどこか？ 

 

     〇事務局 

      現在、八雲小学校と八雲中学校のみ 

      ※八雲小は少年団、八雲中は協会が利用している。 



 

 

 

     ●阿部会長より 

      【トレーニング室の利用状況について】 

       トレーニング室のマシンが新しくなったことで利用状況に変化はあるのか？ 

 

     〇事務局 

      R4.4 月まではコロナ禍により、トレーニング室の開放は行っていなかった。 

ランニングデッキ等の利用者は、令和元年度同月で 1,000 人程度だったが、現在は 

2,400 人の利用が見られる。 

 

 ４ 協議事項 

(１) 令和５年度八雲町社会体育事業計画（案）について (説明：沢、中山) 

     〇事務局 

      【八雲地域】資料 P10～13 要項説明 

       〇子どもスポーツ教室「みんなであそぼう！」 

       〇夏休みだよ！全員集合！チャレンジ教室 

       〇親子で雪あそび 

      【熊石地域】 

       〇熊石わんぱくの森ハイキング（スポーツ協会主催） 

        R5 については、春に開催予定 ※春と秋、隔年で開催 

 

５ そ の 他  

    ●豆澤委員より 

     八雲地域の学校開放状況について 

     以前、東野小でママさんバレーボールの活動を行っていたが現在は行っているのか？ 

     その他の学校はコロナで使用することができるのか？ 

 

    〇事務局 

     現在、東野小学校でママさんバレーボールの活動は行っていない。 

     八小、八中以外の学校は使用不可である。 

 

     ●間瀬委員（落部中校長）より 

      地域部活動に関わる情報提供について 

      ・渡島管内の中学校で野球部が危機的状況にある。 

・単独で組めているのが 2 チームのみ。 

・渡島西地区（木古内、尻内、福島、松前）４つの中学校が合同チームとなり活動して 

いる状況。 

・マンモス校である上磯中学校が単独でチームを組めない状況である。 

      ・サッカークラブチームは協会主催の大会は出場可能であるが、中体連に関しては出場 

       不可である。R5よりクラブチームが中体連に出場することが可能になったが、おそら 

       くクラブチームが上位を占めるだろう。 

 

６ 閉  会   


